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Résume :
Cette étude vise a mettre en lumiére la culture et la traduction dans les
meédias car ils se completent mutuellement. Les évolutions médiatiques et la
propagation massive des moyens numeriques ont conduit a une
augmentation de la demande de traduction car elle contribue a renforcer le
dialogue culturel en facilitant la compréhension et en permettant au public
de découvrir différentes cultures, coutumes et traditions. Dans notre
recherche, nous avons également mentionné le doublage et sa relation avec
les documentaires, en mettant en avant les eléments culturels et leur

traduction ainsi que les stratégies adoptées pour leur transfert en s’efforcant
de clarifier cette technique et d’¢liminer toute ambiguité qui 1’entoure.

Mots clé : la culture, la traduction, média , les documentaires.
Abstract :

This study aims to shed light on culture and translation in the media, as they
complement each other. The developments in the media and the massive
spread of digital means have led to an increased demand for translation, as
it helps to enhance cultural dialogue by facilitating understanding and
enabling the audience to explore different cultures, customs, and traditions.
In our research, we also mentioned dubbing and its relationship with
documentaries, highlighting cultural elements and their translation, as well
as the strategies adopted for their transfer, striving to clarify this technique
and remove any ambiguity surrounding it.

Key words : Culture, translation, documentaries .
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